

SOUVENIR



Que Alain Bader repose en paix, et que son souvenir reste éternellement gravé dans nos cœurs.

Il y a un an, Alain Bader s'en allait rejoindre Dieu. Pour honorer sa mémoire nous vous invitons à vous joindre à nous pour une messe commémorative qui se tiendra le 2 juin 2024 à 10h30 à l'église catholique du Sacré-Cœur à Lausanne

Vous êtes les bienvenus pour ce moment de communion et de partage, afin d'honorer la mémoire de notre papa, mari, fils, frère, grand-papa, oncle et cousin.

Il a été une lumière dans nos vies et il continue de briller dans nos cœurs, repose en paix.